

## LETTRE OUVERTE À MADAME LA MINISTRE DE LA CULTURE

De Salah Khelifa, professeur d'histoire à l'Université de Tunis et auteur de la plus grande œuvre poétique de tous les temps (avec un million 300.000 vers de publiés à travers 310 recueils de poèmes) 97.770.420.

À Madame la Ministre de la Culture.

**PLACET** : désir d'obtenir un rendez-vous.

Après ma lettre ouverte au Président auquel on ne peut ni ne doit tout révéler en raison de la haute responsabilité qui lui tombe sur les épaules, je me vois donc obligé de me tourner vers vous.

Avec grand respect et considération certaine je m'adresse à votre Bienveillance afin de bénéficier d'un rendez-vous au ministère ; tant de choses se bousculent dans ma tête dont je me dois de vous mettre au courant ; beaucoup de grabuge se perpète à quelques pas de votre cabinet dont vous ne pouvez soupçonner ni les auteurs ni l'essence et encore moins l'existence ; seuls les poètes de mon aloi peuvent éclairer votre lanterne à cet égard dans la mesure où bien des personnes--qui se veulent cultivées--sont impliquées jusqu'au poitrail dans des pratiques financières louches et des détournements frauduleux...

Dans l'espoir que vous me recevrez au ministère, je vous prie d'agréer l'expression de mes respects les meilleurs.

Salah Khelifa, Monastir, le 15 décembre 2021